

COMMISSION SPECIALE

"Re" Demandes de la Compagnie de Chemin de Fer Lachine, Jacques-Cartier et Maisonneuve de traverser certaines rues.

Compte rendu de l'assemblée du 19 août 1915.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Larivière, Mayrand, Lavergne, Houlé, Ménard.

Soumise et lue une résolution du Conseil en date du 12 juillet 1915, constituant cette Commission.

Déposée aux archives.

L'échevin Lavergne est choisi comme président.

Soumis et lu un rapport du Bureau des Commissaires, relativement à la demande de la Compagnie Lachine, Jacques-Cartier et Maisonneuve, pour la traverse de la rue Masson.

Après délibération, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant de rejeter le rapport du Bureau des Commissaires vu qu'un nouveau rapport doit être soumis à ce sujet par ledit Bureau.

Soumis et lus trois rapports du Bureau des Commissaires au sujet des demandes de la Compagnie ci-dessus mentionnée pour la traverse des rues (a) Harbour, Hochelaga et autres; (b) de Fleurimont, Iberville et autres; (c) Rossland, Shaw et autres.

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant le rejet desdits rapports, vu que le rapport que le Bureau des Commissaires doit soumettre au sujet de la rue Masson, doit modifier les trois rapports en question.

Soumis un rapport du Bureau des Commissaires, au sujet de la demande de la Compagnie ci-dessus mentionnée, pour la traverse des rues Albert et Sanguinet.

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant que les instructions aux Avocats de la Cité soient modifiées de façon à ce que les ponts des rues Albert et Sanguinet soient construits sans colonnes et de toute la largeur de la rue.

Soumis un rapport du Bureau des Commissaires, au sujet de la demande de la Compagnie ci-dessus mentionnée, pour la traverse du Chemin du Sault-au-Récollet et de la rue St-Denis.

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant que les instructions aux Avocats de la Cité soient modifiées de façon à ce que les ponts que l'on se propose de construire au Chemin du Sault-au-Récollet et à la rue Berri, soient érigés sans colonnes et de toute la largeur de ces rues.

Ajournement.

J.-ETIENNE GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE

"Re" Applications from the Lachine, Jacques-Cartier and Maisonneuve Railway Co., for permission to cross certain streets.

Report of meeting held on the 19th August 1915.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Mayrand, Lavergne, Houlé, Ménard.

Submitted and read a resolution of the Council, adopted on the 12th July 1915, appointing this Committee.

Filed of record.

Ald. Lavergne was elected Chairman.

Submitted and read a report from the Board of Commissioners, concerning the application from the Lachine, Jacques-Cartier and Maisonneuve Railway Co., for permission to cross Masson street.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the report of the Board of Commissioners be rejected inasmuch as a new report is to be submitted in this connection by said Board.

Submitted and read three reports from the Board of Commissioners, re applications from the above mentioned Company, for permission to cross (a) Harbour, Hochelaga and other streets; (b) de Fleurimont, Iberville and other streets; (c) Rossland, Shaw and other streets.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said reports be rejected as the report which is to be submitted by the Board of Commissioners concerning Masson street, will modify the three reports in question.

Submitted a report from the Board of Commissioners, anent the application from the above mentioned Company for permission to cross Albert and Sanguinet streets.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the instructions given to the City Attorneys be modified in such a manner as to have the bridges on Albert and Sanguinet streets constructed without columns and over the whole width of the street.

Submitted a report from the Board of Commissioners, re application from the above mentioned Company, for permission to cross Sault-au-Récollet Road and St. Denis street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the instructions given to the City Attorneys be modified so as to have the bridges which are to be constructed at Sault-au-Récollet Road and Berri street erected without columns and over the whole width of said streets.

Adjourned.

J. ETIENNE GAUTHIER,
Secretary.